
市長選候補 大柴さん ご回答 

 

質問：八ヶ岳アート＆クラフトネットワーク（おらんうーたん）の存在をご存知でしたか。 

 

詳しい内容までは承知しておりませんが、数多くの芸術家の方々が八ヶ岳南麓を中心にご活躍されて

いることは承知しております。 

 

質問：北杜市のアートクラフトの分野に期待することはなんですか。 

 

アートクラフトの分野は独創的な作品が多く、人を被ることが少なく、特に家具、革製品など大変人

気が有ります、趣向を凝らしたギャラリーの展示、販売がされていることから著名な美術館、数多く

の小さな美術館と合わせて北杜の魅力アップの一翼を担って行けると期待しております。 

 

 

質問：北杜市長としてアートクラフトの分野に対してどの様な取り組みができるとお考えでしょうか。 

 （具体案がございましたら是非お願いします）      

 

北杜市、教育委員会と連携しアートクラフト展示会を開催。 

学校でのクラブ活動での指導をお願いしたい。 

ふるさと納税の返礼品に今より多く取り入れて頂きたい。 

 


